



HACIENDO HISTORIA

El día **11 de diciembre de 1941** se asigna una comisión para proyectar la organización de un establecimiento educacional destinado a dar cursos de curtiduría, en el lugar donde tenían su asentamiento las primeras curtiembres del país. Esta Comisión aconseja al año siguiente de su formación, la creación de la **Escuela Técnica de Oficios "Industrias del cuero de Avellaneda"** que oficialmente comenzó a funcionar el **2 de abril de 1945** en el solar de la calle Lavalle 176 de esta ciudad. Los cursos estaban dedicados a la formación de "Capataces o Maestros en el Arte de Curtir".

El **11 de marzo de 1946** se transforma en la **Escuela Industrial Monotécnica de Curtiduría de la Nación**, posteriormente a mediados de 1956, y ante la incorporación de la especialidad Química y por Resolución de la Dirección General de la Enseñanza Técnica pasa a denominarse **Escuela Industrial de la Nación "Industrias Químicas"** de Avellaneda. Si bien, la Escuela, se inició con una población absolutamente masculina, con la incorporación de la especialidad Química se incorporan las primeras alumnas. Luego pasó a depender del Consejo Nacional de Educación Técnica (CONET).

En **1968**, la municipalidad de Avellaneda dona un predio de 10.292 metros cuadrados para la construcción de la nueva Escuela, delimitado por las calles

Av. Belgrano - Lambaré - Pitágoras y Ocampo.

El **20 de agosto de 1980** cambia su denominación por la de "**Escuela Nacional de Educación Técnica N° 1 Dr. Ernesto Longobardi**" de Avellaneda, en homenaje a su primer Director y fundador.

En función de la ley Nacional de Transferencias a partir del **1º de enero de 1994** la Escuela pasa a depender de la Dirección General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires denominándose **Escuela de Educación Técnica N° 4 "Dr. Ernesto Longobardi"** y ofrece la posibilidad de obtener un título oficial de Técnico Químico y cumpliendo los cinco años de estudio el de Bachiller con Orientación Química. Ya para el año **1995** la Escuela articuló para la Enseñanza General Básica con las Escuelas primarias N° 42 y 25 incorporando el 7mo. grado dependiente de la Dirección de Técnica y con esto el polimodal. A partir de **1998** los primeros egresados con el título de **Técnico en Producción de Bienes y Servicios con orientación en química**. A partir de **2003** con la nueva ley de educación, en el **2005** la Ley Nacional de ETP a la que la provincia Adhiere y se vuelve al antiguo Ciclo Superior con orientación técnica volviendo al título de técnico químico tomando el actual nombre EEST N°4 de Avellaneda "Dr. E. Longobardi".

A partir del **2018** la escuela incorpora la nueva Tecnicatura en Energías Renovables, siendo una de las primeras en el conurbano y la primera de la región 2, teniendo su primera promoción en el **2021**.

Actualmente gracias al apoyo del Gobierno Municipal de Avellaneda el edificio está en muy buenas condiciones edilicias, contando en una parte su iluminación generada por energía solar proyecto realizado por los alumnos de renovables y financiado con fondos Municipales y Provinciales